

TÍTULO : LA BIBLIOTECA DE LOS MUNDOS

SEUDÓNIMO: ILUMINADO

TEMA : AVENTURA - NATURALEZA

“LA BIBLIOTECA DE LOS MUNDOS”

20/03/24

Empieza la temporada de otoño, las hojas caen, y la brisa silva entre las calles vacías de la ciudad, las calles se llenan de las hojas ya marchitas, en una de esas calles se encuentra Arthur un joven bibliotecario, el cual se encuentra camino a su trabajo.

Ya en la biblioteca Arthur decide organizar los libros que habían sido devueltos, mientras camina entre los estantes organizando los libros, una ventana se abre y una brisa helada se escabulle entre los estantes, entre los libros que habían sido devueltos se encuentra un libro de tapa negra, ancho, y con solo una palabra, “prevalece”, Arthur cansado decide dejar el libro en el estante más cercano para poder irse a casa, mientras se alejaba, el libro que había sido dejado en el estante, de pronto aparece encima del mesón que se encontraba a la salida de la biblioteca, Arthur confundido decide abrir el libro para poder saber a qué sección corresponde el libro, de la nada la brisa se silencia, las ventanas antes abiertas de pronto son cerradas de golpe y el ambiente se vuelve tenso, Arthur entre el miedo y la curiosidad, decide leer el libro ya que no se hacía presente el numero de la sección a la cual pertenecía, entre sus hojas amarillas con un aspecto antiguo como de un pergamino de la edad media se tratase, se encontraba unas escasas palabras, las cuales Arthur leyó en voz alta, “Únete a esta fantasía, Arthur”.

De pronto Artur es despertado por un fuerte canto, mientras se levanta se percata que no está en la biblioteca, la brisa es suave, el pasto lleno de flores, el cielo azul como nunca antes, y a lo lejos un grandísimo castillo, con tres grandes torres que levantan una bandera, con la imagen de un sol, Arthur pensado que sigue soñando, frota sus ojos y se pellizca varias veces, asombrado y a la vez asustado es maravillado por el hermoso paisaje, con intriga decide dirigirse camino al castillo ya que piensa que justo ahí podría estar la forma de volver a la biblioteca, mientras sigue un camino de piedras, se distrae cuando ve un árbol, con sus hojas verdes como ningún otro, y con los frutos mas coloridos posibles, un fruto de color purpura, con la forma de una manzana, curioso, decide coger la fruta y probarla, el sabor fue tan asombroso que lo dejo extasiado, mientras seguía avanzando por el camino de piedras se ve interrumpido cuando un tipo de mariposa brillante vuela y sacude sus alas a su alrededor, “Que hermoso es todo esto”.

Arthur acaba de llegar a la entrada del castillo, no había nadie ni nada a su alrededor por lo cual decide intentar gritar para que puedan abrirle la puerta, lo cual no tuvo resultado, sin saber que hacer mira a sus alrededores y nota que en una de

las torres hay una puerta abierta, decido a entrar corre hacia la puerta antes que pueda ser cerrada, una vez dentro sube la escalera que lo lleva a la cima de la torre donde podrá ver lo que oculta el castillo en su interior, Arthur llega arriba, alza la vista y lo que ve lo deja aún más sorprendido, “Chanchitos de tierra”, si, lo que ocultaba el castillo en su interior era un gran grupo de chanchitos de tierra, aquellos insectos tan pequeños e insignificantes que solemos ver bajo las rocas ahora son grandes y fuertes, con grandes armaduras que cubren su formidable espalda, de pronto, Arthur es descubierto por los guardias del castillo, rápidamente es rodeado y amarrado por los guardias para posteriormente ser llevado ante la reina del castillo, “LA REINA??”.

“! Mi reina hemos atrapado a la sombra ¡”, “! Despierta ¡”, Arthur es despertado, y se sorprende una vez más al ver a la reina, la cual era “Una mariposa”

“Levántate”

“Pagaras por toda sombra”, “Alto, déjenlo hablar”, Arthur sin entender nada sobre lo que sucede o la tal sombra de la que hablan, “No soy esa tal sombra, soy Arthur, ¿¿quién es??, no sé cómo llegue a este lugar”, “Está bien, te explicare todo lo que sabemos de la sombra”.

“Hace un par de días uno de nuestros aliados del este, fueron atacados por una enigmática figura que no se dejaba ver por una túnica que negra que vestía, arrasó con todo el castillo sin dejar nada, tras su ataque, todo el alrededor se tornó oscuro y sin vida, el pasto no creció, los árboles antes llenos de frutos hoy se pudren desde las raíces, desde que la sombra apareció en este mundo todo se ha vuelto un caos, no estamos preparados para el momento en el cual se atreva a venir, no hemos sabido nada de él, ni de su paradero”, Arthur que no entiende bien la situación ,pregunta si es que saben porque él está aquí, la reina que tampoco sabía por qué, le ofrece ir a investigar a la biblioteca del reino, Arthur acepta, y se dirige a la biblioteca acompañado de un guardia que le enseña el camino hacia la biblioteca, al entrar en la biblioteca Arthur se percata que hay símbolos extraños en la entrada, el ingresar y sacar un libro se da cuenta que los insectos tenían su propio lenguaje y si es así como es que pudo Arthur hablar con ellos?.

Arthur como no sabía leer este lenguaje de insectos, decide hablarle a una pequeña araña que había cerca, y sorprendentemente la araña logra entenderlo y decide ayudarlo traduciéndole lo que necesite, “necesito saber cómo es que llegue a este lugar y como puedo volver a casa”, “vale, buscare algunos libros a ver si encontramos lo que necesitas, mientras busca algo que se te haga familiar”, mientras Arthur buscaba en uno de los estantes ve un libro de tapa blanca idéntico a aquel libro negro que lo trajo a este mundo, intrigado decide quedárselo y no decirle nada a la araña, mientras seguía buscando más libros llega la araña, había encontrado 3 libros, el primero hablaba sobre un ser de otro mundo que llegaría para poder vencer al mal, y convertirse en el amo del mundo, el segundo habla

sobre una criatura misteriosa que habría llegado a este mundo, pero esta criatura estaba corrompida, fue encontrada por un supuesto rey que amablemente decidió ayudarlo pero al tiempo se volvió malo y cruel, siendo totalmente corrompido, se desconoce el motivo por el cual se corrompió lo único que se sabe es gracias al rey que logro escuchar como esta criatura susurraba, "Me está comiendo por dentro", esta criatura al poco tiempo escapo y no se supo nada sobre su paradero y si sigue con vida, el tercer libro cuenta la historia de un salvador de otro mundo que habría llegado para detener a un ser despreciable que aterrorizaba ciudades, consumiendo toda la vida a su alrededor, pero el salvador tenía la capacidad de crear vida para poder recuperar ciudades y tierras que estaban destrozadas por el paso de este ser despreciable, el salvador harto de los destrozos causados por ese ser, decide confrontarlo para acabar con toda la destrucción causada por el, tras horas de una batalla frenética el salvador logra debilitarlo pero realmente solo cayo en su trampa todo fue una ilusión causada por este ser, así es como el salvador es apuñalado con una daga negra creada de las vidas tomadas por este ser, el salvador se levanta, ya no está, ha desaparecido el ser, días después se cuenta que el Salvador fue encontrada consumiendo vidas de animales en las granjas cercanas de la ciudad y fue enviado al calabozo donde es aprisionado hasta el día de hoy.

¿Son leyendas? Pregunto Arthur, si responde la araña, nos contaban estas historias cuando éramos pequeños, cuentan que son reales y que algún día nuestro salvador llegara para acabar de una vez con ese ser, y sembrara la paz y la vida prospera en todos aquellos lugares que fueron destruidos por la criatura.

Arthur! ven con nosotros la reina necesita hablar contigo.

Mi reina aquí esta Arthur, "Hola Arthur, ven siéntate necesito platicar contigo", "es sobre cómo puedo regresar a casa", pregunto Arthur esperanzado de poder al fin volver a su hogar, "lamentablemente no, me temo que no hemos descubierto nada al respecto, supongo que habrás leído las leyendas que se cuentan de ese Salvador de otro mundo", "si la he leído, no creo ser ese salvador si me lo pregunta, solo soy un humano normal, como cualquier otro de mi especie", "mejor voy directo a la semilla, necesito que nos acompañes al reino de las rosas", "que, por qué?", "creemos que el reino de las rosas tendrá las respuestas que necesitas", "está bien iré con ustedes", así es como Arthur inicia su aventura a través de paisajes sorprendentes, donde lo pequeño se vuelve gigante, "el viaje se dividirá en 3 secciones por las diversidades de los sectores que tendremos que atravesar para llegar a nuestro destino final, la primera será un viaje sobre abejas, desde nuestro reino hasta las lluvias de los humedales, luego iremos en nuestros aliados los anfibios durante todo el recorrido tendremos que estar atentos ya que el territorio es peligroso, nos detendremos a descansar en un árbol, para posteriormente seguir el viaje a pie hasta llegar al reino de las rosas".

Durante el trayecto Arthur ha estado muy confundido con todo lo que ha

pasado, ¿será el ese salvador?, en lo único que ha podido pensar desde que llego aquí ha sido en como volver a su hogar, mientras iba montado sobre la abeja pasaron bajo un lago en el cual la reina se acerca para platicar con él, ¿“algo de nuestro mundo se te hace familiar?”, “todo se me hace familiar, pero de donde yo vengo todo esto es más pequeño, estas pequeñas cosas que me están sorprendiendo, en mi mundo son tan insignificantes, nunca me pare a observar lo que me rodea porque todo siempre me pareció normal pero aquí, todo es sorprendente es una maravilla a comparación de lo que veía día a día en mi mundo”, “enserio?, a mi todo me parece tan aburrido, ver todo esto día a día, supongo que sentiría lo mismo que tú, pero creo que debemos aprender a observar y valorar lo que tenemos”, “tienes razón, deni a verme dado el tiempo para observar lo que me rodea”, de la nada a Arthur comienza a sentirse mal, y termina tosiendo sangre, la reina sorprendida pregunta que le sucede pero Arthur no responde y decide evitar tocar el tema. El clima se vuelve tenso y la temperatura empieza a bajar, la reina ordena detenerse y refugiarse bajo las hojas de un árbol cercano, había comenzado a llover, “Arthur sorprendido por el tamaño de las gotas de lluvia decide observarlas mientras caen, por primera vez está observando con delicadeza lo que lo rodea, la reina lo llama para comer, la comida eran larvas vivas de los frutos morados que colgaban del árbol, la reina invita a Arthur a sentarse para poder disfrutar de la comida, pero Arthur rechaza la invitación, la reina insiste, y como Arthur estaba hambriento termina aceptando la invitación, “disculpe reina, pero no tendrá alguna otra cosa además de estas larvas?”, “ me temo que no Arthur”, “ podría hacer fuego para cocinarlas si me lo permite”, “fuego?”, “no saben que es el fuego?”, Arthur sorprendido decide encender unas ramas cercanas para así mostrarles que es el fuego y también poder cocinar las larvas que serán su almuerzo, la reina se mostró totalmente sorprendido ante el fuego, intentando incluso tomarlo con la mano, lo cual le resulto mal, “no lo toque reina, es muy caliente y la podría llegar a quemar gravemente, le gustaría que le cocinara sus larvas?”, “con gusto Arthur, muchas gracias por mostrarme que es el fuego” , “no se preocupe, es algo bastante normal en mi mundo, siempre usamos fuego en nuestro día a día, para cocinar, para calentarnos, etc.”.

Así es como termina la sección 1 de este trayecto hasta el reino de las rosas, “al día siguiente iniciaremos la sección 2 de nuestro trayecto, necesitamos que estén muy alerta mañana y enfocados, descansen, nos vemos mañana, procuren llevar comida si es requerido será un largo camino”. Al día siguiente comenzaron su viaje por los humedales, montados en sus aliados los sapos, el día se hizo largo, Arthur estaba sorprendido por la gran variedad de flores e insectos que había a su alrededor, el camino estaba apaciguado, llegaron rápido a la siguiente sección del trayecto, bajaron de sus aliados los sapos y continuaron su camino a pie hacia el

reino de las rosas donde los espera el rey. Mientras caminaban por el sendero lleno de flores Arthur contempla la hermosa vista, la brisa suave y el cielo azul, de la nada Arthur se desmaya, todos preocupados corren hacia donde estaba Arthur, pasaron 30 minutos desde que se había desmayado, Arthur se comenzaba a sentir mal, cuando se despierta logra ver humo a lo lejos, como si fuese un incendio, la reina llega eufórica, ¡“! Están atacando al reino de las rosas, vamos rápido ¡”, todos fueron corriendo para llegar lo más rápido posible, el reino de las rosas era el reino con más vida y abundancia que había, era obvio que la causa del ataque es la sombra, preparada para arrebatarse la vida y dejar todo en caos, cuando llegaron a el reino las puertas estaban destrozadas, fueron a buscar al rey pero lo único que encontraron fue su cuerpo a la entrada del cuarto real junto con un libro con el título “El salvador”, “Arthur eres tú, acabaremos con la sombra de una vez por todas”, “no puedo no estoy listo, debe estar equivocada solo soy una persona normal”, la reina al mando entro al cuarto real encontrándose con la sombra, una figura enigmática con una túnica negra que lo cubre de pies a cabeza, “acabaremos contigo sombra, no volverás a causar caos nunca más”, “no pueden”.

La reina se lanzó al ataque, sus ataques fueron inservibles la sombra lograba esquivar cualquier intento de ataque, mientras luchaban Arthur observaba temeroso sin saber que hacer, el no cree que sea aquel salvador de las leyendas, los guardias y la reina caen desmayados a sus pies, la sombra los había vencido y lanzado fuera de la habitación, Arthur en un impulso, decide tomar la espada que portaba la reina y entrar a la habitación, “te estaba esperando”, “no sé quién eres pero te destrozare sombra”, “te comeré por dentro, este es tu último día”, “acabemos con esto para volver a casa”, “te espero”, Arthur se lanza contra la sombra, blandiendo la espada, sin ningún entrenamiento logra darle batalla a la sombra, un golpe de la espada logra conectar con la sombra, la espada se rompe, queda hecha mil pedazos, Arthur ya agotado cae de rodillas al piso, “ahora llego te fin, de devorare y acabare con tu vida de una vez por todas”, “está bien”.

21/06/24

los copos de nieve caen, la brisa suave pero helada, las calles llenas de nieve, los árboles blancos, Arthur, el joven bibliotecario que había sido transportado a otro mundo mediante un libro había perecido ante la enfermedad que sufría, una enfermedad terminal que había descubierto al inicio de otoño, viajo y lucho contra la sombra, que en realidad simbolizaba la enfermedad, y como consumía su vida y finalmente al inicio de invierno Arthur pereció ante la enfermedad, un joven que nunca vio lo especial en lo cotidiano, un joven temeroso y tranquilo, pero que luchaba diariamente contra la enfermedad, en sus últimos momentos, lucho por vivir y lograr derrotar a la sombra por el bien de todo el otro mundo que le maravillaba y asombraba, resistiendo ante todo perseverando por vivir y volver a su hogar.

